



Martha es madre de Vicente, quien dio a luz a su hijo en el Hospital Gineco Obstétrico Enrique Sotomayor, su hijo nació de 8 meses con capacidades especiales (Síndrome de Down) y atresia esofágica, un trastorno congénito caracterizado por la falta de continuidad, obstrucción o desarrollo normal del esófago.

Desde ese momento, Vicente fue trasladado al Hospital de Niños Dr. Roberto Gilbert, donde ha permanecido ingresado en el área de cuidados intensivos por más de 6 meses.

"Durante todo el tiempo que pasó mi hijo hospitalizado, el Ministerio de Salud cubrió los gastos, pero el niño necesita recibir tratamientos constantes y no podía cubrirme toda la enfermedad, por eso estoy muy agradecida con el Hospital de Niños Dr. Roberto Gilbert porque me están ayudando a que mi hijo por fin esté sanito", expresa Martha, su madre.

Martha todos los días acomoda la sonda alimenticia de Vicente, desde el día que nació; poco a poco su madre intenta darle los alimentos por la boca, pero Vicente rechaza todo tipo de alimentos.

Todas las semanas viaja a las cinco de la mañana para que su hijo reciba su cita en el

Hospital. "No tengo esposo ni apoyo de nadie, todo me resulta difícil, pero el amor por mi hijo y la ayuda que me brindan el Hospital de niños Dr.Roberto Gilbert me motiva para seguir luchando por su recuperación", concluyó Martha.